

AVIS PUBLIC



CONSULTATION PUBLIQUE

(The English version follows)

Consultation prébudgétaire 2024

La Commission sur les finances et l'administration consulte la population montréalaise quant aux orientations budgétaires de la Ville de Montréal pour l'année 2024, dans le cadre de la consultation prébudgétaire 2024.

Veillez noter que l'assemblée publique d'adoption des recommandations, prévue le vendredi 19 mai 2023, est reportée à une date ultérieure. La date sera annoncée par voie d'avis public ainsi que sur la page dédiée à la consultation: ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024.

Renseignements

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Téléphone : 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

2024 Pre-budget consultation

The Commission sur les finances et l'administration is consulting Montrealers on the city's budget directions for 2024, as part of the 2024 pre-budget consultation.

Please note that the public meeting to adopt recommendations, scheduled for Friday, May 19, 2023, has been postponed to a later date. The date will be announced by public notice as well as on the consultation webpage at ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024.

Information:

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514-872-3000

commissions@montreal.ca | <https://montreal.ca/en/topics/standing-committees> | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)